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国際ロータリー会長
ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ

会長 藤本 良男

「親睦、多様性、公平性、奉仕、
リーダーシップを共に考えよう」

来週の例会

■ 5月25日（木）休会

■ 6月 1日（木）休会

■ 6月 8日（木）

卓話 浅浦 哲夫 君

■ 例会後 6月度定例理事会

例会日：2023年5月18日
（令和5年5月18日）

■ 本日の卓話

「ChatGPT・AI・VRそしてサイエンス」

宮澤 三雄 君

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会前 2023-24年度のための理事研修

■ 例会後 次年度新理事会

早いもので5月の半ばになりました。5月の風がとても気持ち良い季節になりました。藤の花とか花菖蒲など
も見頃です。
本当に花の季節を楽しみながら、私の年度の例会は後少しですが、慎重に行いたい思います。さて、先週の
日曜日には恒例の東大阪市市民ふれあい祭りが4年ぶりに開催されました。ちょうど開催される時にはスカッ
と晴れてパレードが開催されました。多くの各団体のパレードが今回は4年ぶりだとゆうことでかなりの部分で
力が入っていると感じました。
さて、今後のことになりますが、よろず相談室は地区の活動費の活用が今回で終了致します。地区の活動
費を他の部門に申請されていると思いますので。また、東大阪市東地区でのロータリー活動の様子の宣伝を
何らかの形で大いに増やせていけばと思います。
そして、来週には国際大会のメルボルンが開催されます。皆さんの代表として一部始終国際大会の雰囲気
がどういったものかを確認してまいります。季節がまったく、南半球ですので逆になるようですが健康には留
意して。最後になるかもわかりませんが行ってまいります。

今日の一言
大きな苦労をした時期が、あったおかげで、
前よりもよくわかった。人生は何があろうとも、いかに豊かで美しいものか。
そして、普段、気に病むことが、
いかにちっぽけなものか。

青少年奉仕月間

第６回大橋ガバナー年度常任幹事団会議第一部・第二部 議事録

第一部

日時 2023年5月15日（月）17時00分～18時

場所 シティプラザ大阪

参加予定者は出席者名簿参照のこと。 （ガバナーノミ

ニー以外の役職はすべて予定）

司会：代表幹事 吉崎広江

議事録作成：田原さおり（今年度クラブ幹事）

議事内容

1．地区チーム、PETSについて、ホテルとの打ち合わ

せ

【会議１】地区チーム研修セミナー

日程：２０２４年２月１０日（土） 次年度の地区委員会

に対し、ガバナー方針を伝える会議。

（ガバナー事務所五味所長よりコメント）

通常、対象人数は２４０名程度。

山本年度、四宮年度、宮里年度、延原年度共に国際

会議場で行い、参加人数は約240名。

500～600㎡の部屋が必要です。

各チームごとに島で着席し、全体会議の後島ごとに

チーム方針等をディスカッションします。

・延原年度 238席用意した

・(ホテル)旬の間で会議、懇親会を行う準備が出来る

・会議と懇親会は分けた方がいい

・ﾏｲﾄﾞｰﾑ大阪で会議、ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙで懇親会はどうか

・(案1)旬で会議、旬で懇親会

ﾁｰﾑ毎の会議は別室

1時間後同じく旬にて懇親会

・(案2)旬で会議、燦で懇親会

・燦の間

丸ﾃｰﾌﾞﾙ14卓×9名＝126名

立食の場合 210名

【会議２】ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）

日程：２０２４年３月１６日（土） 次年度のクラブ会長に

対し、ガバナー方針を伝える会議。

（ガバナー事務所五味所長よりコメント）

PETSも上記各年度共に国際会議場で開催しています。

PETSの参加者は150名程度ですが、地区チームと同じ

規模の部屋で行っています。

・大橋年度より、RACの参加が延原年度以上に増え

る見込み

・燦｜会議

ﾋﾞｭｯﾌｪは2列希望

お水は受付にてｾﾙﾌ、ﾎﾃﾙにｻｰﾌﾞ依頼は

別途費用

ﾍﾟｯﾄ水購入：270円、持ち込み1本：100円

・旬｜懇親会

椅子だけでなく、机も置いてほしい

ﾎﾃﾙ側の提案通りで問題なさそう

第二部

日時 2023年5月15日（月）18時00分～19時

場所 シティプラザ大阪

参加予定者は出席者名簿参照のこと。 （ガバナーノミ

ニー以外の役職はすべて予定）

司会：代表幹事 吉崎広江

議事録作成：田原さおり（今年度クラブ幹事）

議事内容

大橋年度 ガバナー補佐（今年度はノミニー）との顔合

わせ

【ガバナー補佐ノミニー一覧】

1組 長尾 依子（ながおよりこ）大阪そねざきＲＣ

2組 上本 博（うえもとひろし）吹田ＲＣ

3組 岡田 光司（おかだこうじ）寝屋川ＲＣ

4組 下條 泰利（げじょうやすとし）大阪南ＲＣ

5組 菊 康人（きくやすひと）大阪ユニバーサル

シティＲＣ

6組 片山 一歩（かたやまいっぽ）大阪帝塚山ＲＣ

1．大橋ガバナーノミニー ご挨拶 （18時まで地区研

修委員会参加のため遅れる可能性あり）

2．自己紹介

3．2024-25年度についての特記事項

(1) 大阪・関西万博開催（2025年4月13日～10月13日）

1 委員会による決定事項が不明のため、今のところ

は何かをスケジュールできないが、地区を挙げて

大阪・関西万博を支援していく。

(2) IMRDの開催について

1 大阪・関西万博開催への協力が必要な年度であ

るため、IMRDは個別に6回行わず、2660地区全体

で一回の開催とする予定。

2 ホストクラブは、IMRDの企画や実施を行う必要は

ないが、各IM毎に合同IMRDへの参加呼びかけ

をお願いしたい。別途万博関連でホストクラブ

にお願いすることが出てくる可能性があるが、

現在のところ内容は不明。

(3) RYLAの実施について

1 24-25年度については、RYLAは秋のみの実施と

する。（春は万博期間のため）

(4)  年度内スケジュールについて

1 地区大会 ２０２４年１１月２９日～３０日 （国際会

議場予約済）

2 RAC全国研修会 ２０２５年４月１３日を中心として

検討中

3 RI国際大会 ２０２５年６月２１日～２５日 カナダ

・カルガリー



幹事就任挨拶 田原幹事幹事報告

委員会報告

≪これからの予定≫
【1】 本日例会前、2023-24年度のための理事研修

例会後、次年度新理事会
【2】 5/20（土）2023-24年度のための増強セミナー

（城戸会長エレクト、古川次期会員増強・職業
分類委員長出席）

【3】 5/21（日）第15回よろず相談室
【4】 5/23（火）衛星クラブ例会 19：00～
【5】 5/25（木）・6/1（木）休会
【6】 6/8（木）例会後、新旧合同理事会
≪連絡事項≫
【1】 本日例会後、事務局にて次年度新理事会を

開催いたします。次年度理事の方はよろしく
お願 い致します。

【2】 5/21（日）はよろず相談室です。参加される方
は、当日クラブジャンパー又はベストをご着
用下さい。

【3】 5/25（木）ならびに6/1（木）は会長が国際大
会へ出発のため休会とさせていただきます。

4/20 4/27 5/4

HC出席 29(3）名 29(1）名 休会

MU出席 6(1)名 3(0)名

修正出席率 74.47％ 72.73％

（5/11）の出席者数：29名（1）
内ＺＯＯＭ出席2名

5/11 出席率：65.91％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：54名（免除11名）

出席報告 5月11日

◎社会奉仕委員会 石田委員長

5月14日(日)のふれあい祭りのパレードに参加して

きました。藤本会長、城戸会長エレクト、衛星クラブ

の大塚議長を初め、多数の参加をいただきました。

朝から、断続的に雨が降り今一つのお天気でした

が、東輪会で取り組んでおります、交通安全キャン

ペーンのアピールが出来たのではないかと思いま

す。

◎ﾊﾟｰﾄﾅｰ誕生日 松木 友紀様5/20

浅浦 聖子様5/23

吉川 隆代様5/29

◎お誕生日 常楽寺会員5/13

田中会員6/2

川口会員6/4

第1回ＡＧＮ・常任幹事団会議および
合同懇親会 開催

2023年5月15日（月）
※AGN（ガバナー補佐ノミニー） 於：シティプラザ大阪

ガバナーノミニー 大橋 秀典

去る5月15日にガバナー補佐ノミニーと常任幹事団

の合同会議を開催しました。

ガバナー補佐ノミニーと幹事団の初めての会議でし

たが、全六組のガバナー補佐ノミニー全員に参加し

て頂きました。打ち合わせのあと自己紹介をして、

その後で懇親会も行いました。

非常に和やかなムードで会が進み、あっと言う間に

時間が経ちました。

お忙しい時にたくさんの人に集まってもらい、感謝し

かありません。

本当にありがとうございました。
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